

# Cemel convoca a los alumnos de Melilla a la huelga general de Educación del 9 de mayo

● El Consejo Estudiantil dice que la nueva ley educativa supone un retroceso ● Además, pide a los centros apoyo para la protesta

R.A. MELILLA

El Consejo Estudiantil de Melilla (Cemel) secundará la huelga general de Educación convocada para el próximo 9 de mayo. El portavoz de Cemel, Mohamed Mohamed, aseguró ayer que se sienten "obligados" a salir a la calle para protestar por la política educativa del Gobierno central.

## Recortes

**Educación.** Desde Cemel dicen que los recortes del Gobierno dificultan el acceso a la educación

Mohamed señaló que la nueva ley educativa (LOMCE) lo único que logrará es un retroceso de medio siglo en el sistema. "Pone en jaque el sistema público de enseñanza", aseguró.

El portavoz de Cemel insistió en

que los recortes aplicados por el Gobierno central están complicando el acceso a la educación. Además, afirmó que con la aplicación de la Lomce se le dará mayor importancia a la asignatura de Religión que a otras materias y que supondrá la eliminación de Educación para la Ciudadanía, que "el Gobierno prometió que iba a mantener". Desde Cemel criticaron también que con esta ley se permitirá que se financien centros en los que se separe a los alumnos por sexo, algo que a su juicio es "retrogrado".

Mohamed indicó, asimismo, que con la nueva legislación se restringe el acceso a la educación superior y universitaria al establecer una reválida en 2º de Bachillerato para que los alumnos puedan obtener su título.

La huelga, a la que están llamados los estudiantes de Secundaria, Formación Profesional, Bachillerato y Universidad, interrumpirá la jornada educativa a partir de las 11:10 horas de próximo día 9 de

mayo. La concentración de los estudiantes se realizará a las puertas de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación.

El portavoz de Cemel hizo un llamamiento a todos los estudiantes de la ciudad para que se movilicen y luchen por una educación que garantice la igualdad y el progreso. Así, afirmó que con esta convocatoria se suman a la Plataforma Estatal por La Escuela Pública, formada por estudiantes, profesores y padres, que convoca a nivel nacional una jornada de huelga en todo el sector educativo.

Asimismo, desde el Consejo Estudiantil de la ciudad pidieron a los equipos directivos de los centros de enseñanza que les faciliten la labor informativa y la asistencia a la huelga.

Mohamed aclaró, además, que aunque Cemel es quien convoca la huelga, estarán respaldados por UGT-Juventud, Jóvenes de CCOO, JSM (Juventudes Socialistas de Melilla), la delegación de estudiantes de la Facultad de Educación y Humanidades, la asociación de alumnos del IES Enrique Nieto, la entidad Ciudadanía Joven y la Federación Estatal de Asociaciones de Estudiantes Progresistas de España.



El portavoz de Cemel, Mohamed Mohamed, con otra de las integrantes.

## Los organizadores de la Campaña Mundial por la Educación piden libros este sábado

El acto central se celebrará en la Plaza de San Lorenzo a partir de las 12:00 horas

R.A. MELILLA

La Plaza Multifuncional de San Lorenzo acogerá este sábado la celebración del acto central de la Campaña Mundial de la Educación a las 12:00 horas. El objetivo de esta jornada es reivindicar el cumplimiento de los 'Objetivos del Milenio' para 2015, entre los que se encuentra el acceso de todos los niños del planeta a la enseñanza.

Dentro de las actividades de esta jornada habrá juegos cooperativos, lectura de manifiesto e intercambio de libros. Los organizadores del evento animaron a los melillenses que se acerquen hasta la Plaza de San Lorenzo a llevar más de un libro para que ningún niño se quede sin el suyo. Así, explicaron que algunos pequeños de zonas más desfavorecidas de la ciudad, que participarán en las activi-



Algunos de los organizadores del acto de la Campaña de la Educación.

dades, no podrán llevar libros porque no los tienen, por lo que pidieron al resto que aporte más de uno si es posible.

Tras la lectura del manifiesto será el momento de los juegos para los más pequeños. Además, este año se contará en Melilla con la presencia de la coordinadora estatal de esta Campaña, que se celebra en todo el mundo, Leticia Silveira.

El proyecto, que cuenta con el apoyo de la Dirección Provincial del MECID y la Consejería de Edu-

cación, además de otras entidades, ya está en marcha desde hace meses en los centros educativos. El objetivo es concienciar tanto a alumnos como a profesores de la importancia del acceso a una enseñanza de calidad y de las dificultades que tienen muchos niños para conseguirlo. Uno de los datos que se aportan es que según la UNESCO en la actualidad faltan 1,7 millones de profesores en el mundo para lograr una educación primaria universal.



Unión Nacional de Escritores de España

Miércoles, 24 de abril, 20 h.

Biblioteca Pública de Melilla. Sala Polivalente.

Taller Literario

Feria del Libro

Del 25 al 28 de abril.

Plaza de las Culturas.

Inauguración: 25 de abril, 18 h.

Horario: Jueves, de 18 a 21 h.

Viernes a domingo, de 11 a 14 h. y de 17'30 a 21 h.

Ciclo de Talleres

Plaza de las Culturas.

Viernes, 26 de abril, 11 y 12'30 h.

*Creación de poemas y poesías: es más fácil de lo que crees*  
Marisol Costi, autora de la colección 28 poesías en colores de la editorial Idampa.

Sábado, 27 de abril:

- 12 h. *Ilustración con plastilina*

- 13 h. *Trucos para colorear*

Eva Mª Gey, autora e ilustradora de cuentos.

Domingo, 28 de abril, 12 y 13 h.

*Cuentacuentos en familia, a lo Susana Rico: disfraces, marionetas y talleres; nunca hay dos iguales.*

Susana Rico, autora e ilustradora de cuentos.

Teatro de Títeres La Ratonera: *La ratita Lola*

Plaza de las Culturas.

26 y 27 de abril, 18'30 h.



Melilla

# La Ciudad y la UGT quieren atraer a universitarios europeos a Melilla

● El área de Educación subvenciona un proyecto para promocionar la ciudad en varias universidades

S. Perdiguero MELILLA

El consejero de Educación, Antonio Miranda, el delegado del rector de la Universidad de Granada, Sebastián Sánchez, y la decana de la Facultad de Educación y Humanidades, Carmen Enrique, firmaron ayer el tercer convenio de colaboración para la financiación de proyectos de investigación e innovación académica. Uno de los proyectos más importantes, de los ocho que subvencionará la Consejería de Educación, será el de la Jornada Internacional de Experiencias Educativas por la que el Campus de Melilla de la UGR quiere promocionar la ciudad en las universidades europeas con las que mantienen acuerdos de intercambio de estudiantes, a través del programa Erasmus.

La Ciudad Autónoma aportará 14.000 euros, la misma cuantía en estos tres convenios suscritos, para la financiación de ocho proyectos de investigación universitaria que realizarán los profesores del Campus de la UGR en Melilla.

Entre los proyectos que saldrán adelante están el impacto de la Violencia de Género en los hijos, la aplicación de las nuevas tecnologías y la Web 2.0 en la enseñanza y otro relacionado con la Psicología Evolutiva Experimental, entre otros campos de investigación e innovación como lengua y lite-



Sánchez, Miranda y Enrique firmaron ayer el tercer convenio de colaboración para proyectos de investigación.

ratura, relaciones internacionales y expresión artística y música, según explicó Miranda.

#### Intercambio estudiantil

Por su parte, la decana de la Facultad de Educación destacó que muchos alumnos melillenses están cursando sus estudios en universidades europeas con el pro-

grama Erasmus pero son pocos los universitarios europeos los que vienen a la ciudad autónoma a estudiar. El objetivo que se persigue es dar a conocer el campus de Melilla para potenciarlo como centro de acogida de estudiantes europeos. Enrique informó de que únicamente están residiendo en la ciudad cuatro alumnos de Chester (Inglaterra).

El consejero de Educación explicó que el primer convenio de colaboración se firmó en 2011 y desde entonces se ha ido prorrogando. La comisión de Educación recepciona las propuestas del Campus Universitario de Melilla y una vez valorados los proyectos

se asigna una cantidad a cada uno de ellos. Siempre con un máximo de 14.000 euros. Ello no implica que por la magnitud de los proyectos de investigación, la ayuda de la Ciudad Autónoma sea incompatible con la aportación económica que puedan hacer otras instituciones.

El delegado del rector agradeció la predisposición de la Consejería de Antonio Miranda en colaborar con estos proyectos de investigación e innovación y que la cuantía de la ayuda se haya mantenido en el tiempo a pesar de la situación de crisis económica que obliga a las instituciones públicas a recortar y contener el gasto.

## Educación saca a concurso 136 plazas para profesores de español en la UE

El Faro MELILLA

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó ayer la convocatoria del Ministerio de Educación de 136 plazas para profesores de español en centros educativos de Bulgaria, China, Eslovaquia, Hungría, Polonia, República Checa, Rumanía, Rusia y Turquía para el curso 2013-2014. Los candidatos cumplimentarán sus solicitudes en la sede electrónica del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ([www.mecd.gob.es/educacion-mecd/areas-educacion/actividad-internacional.html](http://www.mecd.gob.es/educacion-mecd/areas-educacion/actividad-internacional.html)) dentro de los quince días siguientes de la publicación de la convocatoria en el BOE. Los únicos requisitos son poseer la titulación que se especifica en la convocatoria y no haber participado anteriormente en este programa.

Para los profesores españoles, sean o no profesores de cuerpos de funcionarios docentes, la participación en el Programa aporta una experiencia docente en un país con un medio cultural y educativo diferente, con lo que ello supone de desarrollo profesional y personal, factores que, sin duda, incidirán en la mejora de la calidad de la enseñanza en los centros españoles a los que se incorporen en el futuro. Por ello, el Ministerio contribuye a este programa con una ayuda complementaria al sueldo y otra en concepto de gastos de viaje de los profesores seleccionados. Al ser una convocatoria de concurrencia competitiva se valorarán los méritos de cada candidato, debidamente justificados.

## EDIFICIO ANDROS

C/ PEDRO NAVARRO, ESQUINA PASEO MARITIMO

- VIVIENDAS DE 1, 3, 4 DORMITORIOS,
- ÁTICOS CON SOLARIUM
- VISTAS AL MAR EN TODAS LAS VIVIENDAS
- LOCALES, APARCAMIENTOS Y TRASTEROS
- EXCELENTES CALIDADES

Promueve y vende

**EDIFICIOS PREMIER S.A.**

Edificio Andros

afime@arrakis.es

INFORMACION Y VENTA ASESORIA AFIME

C/ AYU LALCHANDANI, planta 1, oficina, 1 TEL 952 67 5208 · 609 201 128